



Douglas Elliman



3 Pièces

127 m²

Réf. 10449

3 600 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Au cœur de la célèbre Croisette, découvrez ce somptueux appartement 3 pièces de 127 m² entièrement rénové, offrant un cadre de vie luxueux et une décoration élégante. Dès l'entrée, l'atmosphère raffinée et contemporaine séduit par son harmonie et son confort. Le séjour, spacieux et baigné de lumière, s'ouvre sur une magnifique terrasse offrant une vue imprenable sur les jardins et la mer Méditerranée. La cuisine, moderne et entièrement équipée, s'intègre parfaitement à l'espace de vie pour une convivialité absolue. L'appartement dispose de deux belles chambres doubles, chacune avec sa propre ...

In the heart of the famous Croisette, discover this stunning three-room apartment spanning 127 m², fully renovated to offer a luxurious living environment with elegant decor. From the moment you step inside, the refined and contemporary atmosphere captivates with its harmony and comfort. The spacious, light-filled living room opens onto a magnificent terrace, offering breathtaking views of the gardens and the Mediterranean Sea. The modern, fully equipped kitchen blends seamlessly into the living space, creating an inviting and sociable atmosphere. The apartment features two beautiful double ...



DOUGLAS ELLIMAN CANNES

37 rue d'antibes - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Douglas Elliman
FRANCE

www.residences-immobilier.com



Douglas Elliman
FRANCE

